



Synode vom 13.–14. September 2020 in Bern, BERNEXPO
Synode des 13 et 14 septembre 2020 à Berne, BERNEXPO

Fragestunde – Heure des questions

Fragen von Christoph Knoch (BEJUSO) an den Rat EKS

Ausgangspunkt

Bei zahlreichen Kirchnaustrittsschreiben wurde auf den desolaten Zustand der «Evangelischen Kirche Schweiz» und den Rücktritt von Gottfried Locher verwiesen.

So stelle ich drei Fragen an den Rat:

1. Was antwortet der Rat einer Person, die ihren Kirchnaustritt mit einem Verweis auf die EKS begründet?
2. Wie gedenkt der Rat das verlorene Vertrauen zahlreicher Kirchenmitglieder wiederherzustellen?
3. Was «lernen» Rat und andere Organe der EKS aus dieser Krise?

Questions de Christoph Knoch (BEJUSO) au Conseil de l'EERS

Situation initiale

De nombreux courriers annonçant une sortie d'Église font état de la situation navrante dans laquelle se trouve l'Église évangélique réformée de Suisse et du retrait de Gottfried Locher.

Je pose donc les questions suivantes au Conseil :

1. Quelle réponse le Conseil apporte-t-il à une personne qui sort de l'Église en faisant état de l'EERS ?
2. Comment le Conseil entend-il restaurer la confiance perdue par de nombreux membres de l'Église ?
3. Quels « enseignements » le Conseil et les autres instances de l'EERS tirent-ils de cette crise ?